
Janine Bardonnet :  Mouais...! Pas assez d’informations pour émettre un avis sérieux. 
Toutefois : 
1. du point de vue esthétique, armature légère en bois et métal, comme la tour 
bavaroise, mais pas en tire-bouchon comme elle (pourquoi faire simple quand on peut 
faire compliqué ? disaient les shadocks) : Et pourquoi pas) ?  
2. Si nous traitons des voies d’accès à la tour comme nous avons traité des voies d’accès 
à Bibracte (cohérence avec le paysage, navettes collectives à travers les sentiers de 
forêt, parkings sur des allées bordées d’arbres) : pourquoi pas ?  
3. S’il est vrai qu’on génèrerait ainsi 2 à 300 000 visiteurs par an, l’argument est fort. 
Car le problème touristique du Morvan, c’est d’y faire venir les gens. Quand ils l’ont 
découvert, ils savent que c’est beau et ont envie d’y revenir (à condition que les 
structures d’accueil suivent ).  
Bof ... réflexion superficielle et peu utile sans doute. 


